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DEUX CENT DIXIÈME RÉUNION RÉGULIÈRE 

 

Le jeudi 11 mai 2023 
Vidéoconférence 

 
PROCÈS-VERBAL 

Présences :  
 

Conseillers, conseillères :   
     Par vidéoconférence : A. Desbiens, R. Deschatelets, C. Gleeson, E. Grunerud, M. Lorek, M. Lovenuk, V. 

Mauro, M. Oakes, S. Payeur, D. Pelletier, J.-P. Pelletier, M. Perreault 
   

Élèves conseillères : L. Penna, C. Picard 

Administration :      N. Duval, M. Ebert, M. Major-Levesque, M. Mercier, M.-F. Tousignant, G. 
Beauce  

Invitées : N. Breton, direction de l’École Notre-Dame-de-Fatima 
 A. Mauro, direction de service – bien-être et inclusion 
  
    
 
 
 
 

1. APPEL DES MEMBRES 
 

1.1 Reconnaissance du territoire 

 La présidence, Conseillère Gleeson, débute la réunion à 17 h 30 avec la reconnaissance du territoire 
et procède à l’appel des membres. 

1.2 Prière d’ouverture 

 La direction de l’éducation, Mme Mireille Major-Levesque, récite la prière. 
 
2.  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR   

Résolution no210-01 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve l’ordre du jour de la 
210e réunion régulière, tenue le 11 mai 2023, tel que présenté. 

 Adoptée 
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3. DÉCLARATION DE CONFLITS D’INTÉRÊTS  

Néant. 

 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE 

 

4.1 Deux cent neuvième réunion régulière du 1er avril 2023 

Résolution no210-02 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseillère Perreault 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales adopte le procès-verbal de la 208e 
réunion régulière tenue le 11 mai 2023, tel que présenté. 
                    Adoptée 

4.2 Rapport du vote électronique VE-17 du 20 avril 2023 

Résolution no210-03 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales adopte le rapport du vote 
électronique VE-17 tenu le 20 avril 2023, tel que présenté 
                    Adoptée 

 
        
5. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 

Pour donner suite à la dernière réunion du Conseil et la proposition de Conseillère Desbiens 
concernant des lignes Teams ou une allocation pour utilisation des téléphones cellulaires, Mme 
Major-Levesque mentionne que quelques options seront présentées aux conseillers scolaires 
suivant l’étude en cours, incluant l’impact budgétaire.  
 

6. DÉLÉGATIONS ET PRÉSENTATIONS  

Néant. 
 

7. RAPPORTS  
 

7.1 Rapports de la présidente 

7.1.1 CA de l’AFOCSC  

 La présidente mentionne qu’il n’y a eu aucune rencontre du CA de l’AFOCSC depuis la dernière 
réunion de Conseil. Cependant, elle a participé à une rencontre du comité organisateur du congrès 
annuel. Conseillère Gleeson remercie les conseillers scolaires qui ont participé aux formations de 
l’AFOCSC.  

 Un rappel aux conseillers scolaires de remplir le sondage du ministère de l’Éducation concernant 
la participation aux réunions par moyens électroniques. 

7.2 Rapports de l’élève conseillère 

7.2.1 Rapport d’activités 

Les élèves conseillères, Lola Penna et Carine Picard, présentent le rapport des activités qui ont eu 
lieu depuis la dernière réunion du Conseil. Elles mentionnent que la saison de badminton a 
terminé sur une très bonne note et la saison de soccer débute. Parmi les événements notables : 
Un groupe d’élèves a participé au Polar Plunge, un prélèvement de fonds pour divers organismes 
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communautaires de Thunder Bay; des élèves ont participé au tournoi du Gazou d’Or à Ottawa; la 
soirée Monte-Carlo fut un énorme succès avec une très belle participation et plusieurs 
commentaires positifs. 

 
7.3 Rapports de la directrice de l’éducation et secrétaire-trésorière 

7.3.1 Rapport des sorties éducatives 

Mme Major-Levesque présente le rapport des sorties éducatives approuvées par la direction de 
l’éducation depuis la dernière réunion du Conseil. 

7.3.2 Présentation des écoles – École Notre-Dame-de-Fatima 

Mme Nathalie Breton, direction de l’École Notre-Dame-de-Fatima, présente le Projet balado. Tout 
nouveau cette année, ce projet multidisciplinaire a donné confiance aux élèves de s’exprimer en 
français et de partager la culture francophone sur une plateforme numérique. Mme Vicky 
Rancourt, enseignante de 7e année a démontré un intérêt à participer au projet pilote avec ses 
élèves et l’école anticipe élargir le projet au niveau de l’école à l’avenir. 

7.3.3 Sommaire des effectifs scolaires 

Mme Michelle Ebert, direction exécutive du Service des finances, présente le rapport des effectifs 
scolaires en date du 31 mars 2023. Elle répond aux questions des conseillers scolaires concernant 
la projection des effectifs et la rétention des élèves pour la 9e année. 

Conseiller D. Pelletier propose élargir les tableaux du rapport afin de les rendre plus facile à lire. 

7.3.4 Bien-être 

Mme Alexandra Mauro, direction de service – bien-être et inclusion, présente le rapport Bien-être, 
qui porte sur les résultats du sondage de climat scolaire positif administré en avril 2023. Mme 
Mauro se dit très fière de la participation étudiante, à 84%. Elle fait un survol des réponses 
récurrentes et réponds aux questions des conseillers scolaires portant sur les résultats du sondage. 
Conseiller D. Pelletier propose que la catholicité soit un des choix pour la question de préférences 
des élèves. 

 
8. RAPPORTS DES COMITÉS 

 

8.1 Comité consultatif pour l’enfance en difficulté (CCED) 

Conseillère Desbiens présente le rapport de la réunion du CCED qui a eu lieu le 17 avril 2023.  

Résolution n°210-04 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité 
consultatif pour l’enfance en difficulté, tel que présenté. 

           Adoptée 
8.2 Comité des politiques 

Néant. 
8.3 Comité d’audience pour suspension ou renvoi 

Néant. 
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8.4 Comité pour l’apprentissage parallèle dirigé  

Néant. 

8.5 Comité des présidences des comités du Conseil  

 Néant.  

8.6 Comité de participation des parents (CPP) 

Néant.  

8.7 Comité de démarchage politique 

Néant. 

8.8 Comité des finances 

Néant. 

 

9. ARTICLES À CONSIDÉRER 

9.1 Plan d’accessibilité 

Mme Major-Levesque présente le plan d’accessibilité 2023-2028. Le plan sera révisé annuellement et 
présenté aux conseillers scolaires pour approbation. 

Le plan d’accessibilité décrit les mesures prises par le Conseil pour déterminer, éliminer et prévenir les 
obstacles à l’égard des personnes ayant un handicap utilisant ses installations et ses services. Le plan 
sera affiché sur le site Web du Conseil pour le public. 

 
 Résolution no 210-05 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseiller J.-P. Pelletier 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le plan annuel 
d’accessibilité 2022-2023, tel que présenté. 

  Adoptée 

 
10. ARTICLES D’INFORMATION 

10.1 Revue de presse 

 
11. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL 

Néant. 

 
RÉUNION À HUIS CLOS 

Résolution no210-06 proposée par Conseillère Desbiens, appuyée de Conseillère Lorek 

QUE Conseillère Payeur assume la présidence et que l’on siège en comité plénier pour considérer les 
questions suivantes : 
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Rapport de la présidence 
Administration 
Finances et immobilisations 
Ressources humaines 
Questions des membres 

et que cette séance se tienne à huis clos conformément à l’article 207(2) de la Loi sur l’éducation. 
Adoptée 

Résolution no210-CP05 proposée par Conseillère Oakes, appuyée de Conseillère Perreault 

QUE l’on retourne en séance régulière et que l’on fasse rapport des délibérations du comité plénier. 
            Adoptée 

 

12. RAPPORT DÉCOULANT DE LA RÉUNION À HUIS CLOS 

Huis clos 
 

Résolution no210-CP01 proposée par Conseillère Mauro, appuyée de Conseillère Lovenuk 
 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport des 
recommandations du comité d’admission, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution no210-CP02 proposée par Conseiller D. Pelletier, appuyée de Conseillère Oakes 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport de dotation du 
personnel n° RH 2022-23 : 13, tel que présenté. 

Adoptée 

Résolution no210-CP03 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseillère Lovenuk 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte les recommandations 
portant sur la dotation proposée pour le personnel de soutien UIES pour l’année scolaire 2023-2024, 
telles que présentées dans le rapport n° RH 2022-23 : 14.  

Adoptée 

Résolution n°210-CP04 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseillère Mauro 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport du Comité des 
ressources humaines et négociations, tel que présenté. 

           Adoptée 
 

 Résolution no210-07 proposée par Conseillère Oakes, appuyée de Conseillère Perrault 

QUE le rapport du comité plénier soit accepté tel que présenté. 
        Adoptée 

 

13. AVIS DE PROPOSITIONS 

 Néant. 
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14. LEVÉE DE LA SÉANCE ET PRIÈRE

Résolution no210-08 proposée par Conseillère Grunerud, appuyée de Conseillère Mauro

QUE la séance de la 210e réunion régulière du Conseil scolaire de district catholique des Aurores
boréales, tenue le 11 mai 2023, soit levée à 19 h 50.

Adoptée 

Claudette Gleeson 
Présidence 

Mireille Major-Levesque 
Direction de l’éducation 

/gb 
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